
                           ２０２３年１０月１９日   

 

令和５年度第６回役員会 議事録 

 

 

１．文化祭について 

（職員側から） 

・模擬店・・・国際高校初めての食品模擬店で、保健所とのやり取りがなかな進まなかった。 

・展 示・・・フォトスポットが多く、テーマを与えたほうが良かった。 

・金 券・・・金券が予想以上に売れ、返金が大変だった。 

（育友会から） 

・育友会の売上 60,900円 は生徒会に寄付 

 

 

２．体育大会について 

今年度は石段の上にテントを張り、保護者席を作ったので安全に見れる場所があった 

トイレの位置の案内（看板）が必要  

昼食、今年は大会議室を開放したが、来年人数が増えれば体育館を昼食会場にするのはど

うか？ 

観覧席とは別に、保護者の撮影場所あればいいと思う 

保護者章（名札）があれば安心 

 

 

３．来年度の役員体制について 

今の２年生を中心に考えていく 

 

４．卒業証書ホルダー   

去年同様の色、素材で OK 

 

 


